

AAE7682

Santiago

EL MERCURIO — Sábado 14 de Enero de 1989

1 C9

Actualidad Cultural

Premiación del "Primer Concurso Nacional de Poesía «El Mercurio»"

En una ceremonia efectuada en los salones de la Presidencia de este diario fueron entregados oficialmente los premios del "Primer Concurso Nacional de Poesía «El Mercurio»".

Cerca de 2000 trabajos —enviados de todas partes del país— participaron en este certamen, cuyo primer lugar fue para el trabajo titulado "Cielos que matan pero no tanto", de Teresa Calderón.

"Una experiencia humana expresada en forma original, el humor, la calidad de lenguaje, agilidad y la contemporaneidad de sus poemas", fueron algunas de las características que consideró el jurado para premiar la obra.

La autora —de 23 años, hija del conocido escritor Alfonso Calderón— estudió castellano en la Universidad Católica. Allí participó en talleres, como también en la Sociedad de Escritores de Chile (SECH). Ha sido antologada en publicaciones nacionales, extranjeras y ha publicado libros. Actualmente ejerce la pedagogía en un colegio particular.

Por otra parte, el segundo lugar lo obtuvo Hernán Miranda, periodista de "La Tercera", con su conjunto de poemas "De este andino tiempo diurno". El tercer premio fue para el profesor de historia y religión Bernardo González de Taboza.

También se entregaron tres menciones honoríficas. La primera para "Síntesis eriazos", de Jaime Izama; la segunda, la obtuvo Jorge Montesalve, con su trabajo "Recuadros"; y la tercera fue para "Breviaturas" de Renán Ponce, de la ciudad de Valparaíso.

La enorme cantidad de participantes —destacó el editor de "Artes y Letras", Jaime Antúnez—, indica que este concurso, como los dos anteriores realizados por "El Mercurio" (de cuentos), se han transformado en los certámenes literarios con mayor poder de coevocación existentes en Chile.

Asimismo se refirió al fenómeno de que los premiados sean jóvenes representantes de la nueva poesía y todos con reconocido oficio.

El jurado, a cargo de la difícil misión, estuvo integrado por el presidente de la Academia de la Lengua, Roque Esteban Scarpa; el escritor Manuel Peña Muñoz; el crítico literario Luis Vargas Saavedra; el poeta Jaime Quezada; y el editor del suplemento cultural de "El Mercurio", Jaime Antúnez.

Todos los poemas premiados —según señalaron—, correspondieron a trabajos de experimentación poética, de gran calidad literaria, que presentan nuevas aportaciones a las corrientes contemporáneas.



Premiación del "Primer Concurso Nacional de Poesía El Mercurio" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premiación del "Primer Concurso Nacional de Poesía El Mercurio" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa